

**DETERMINAN KEJADIAN PREEKLAMSI BERAT  
DI RSUP DR. HASAN SADIKIN BANDUNG  
PERIODE JANUARI – DESEMBER 2016**

**Karya Tulis Ilmiah**

Karya Tulis Ilmiah Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh  
Gelar Sarjana Kedokteran

**DESI PUSPITASARI**

**1510161**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2018**

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Determinan Kejadian Preeklamsi Berat di RSUP Dr. Hasan Sadikin Bandung Periode Januari 2016-Desember 2016” dengan lancar dan tepat pada waktunya.

Karya tulis ilmiah ini dibuat sebagai salah satu persyaratan akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini dibantu oleh berbagai pihak baik dalam bentuk materi maupun moril berupa doa dan dukungan yang penulis dapatkan selama proses pengerjaan Karya Tulis Ilmiah. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Rimonta Febby Gunanegara, dr., Sp.OG., M.Pd.Ked selaku pembimbing utama yang telah meluangkan waktu, tenaga, serta pikiran dalam proses bimbingan selama penulisan Karya Tulis Ilmiah ini dari awal hingga akhir.
2. Cindra Paskaria, dr., MKM selaku pembimbing pendamping yang turut memberikan bimbingan serta pikiran dalam penulisan Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Orang tua dan keluarga penulis yang terkasih, tercinta dan tersayang yang selalu mendukung baik secara moril dan materil serta mendoakan penulis selalu dalam hidup penulis termasuk proses penulisan Karya Tulis Ilmiah ini hingga selesai.
4. Semua sahabat juga teman – teman calon sejawat saya yang terkasih, yang membantu melalui seluruh suka dan duka dalam perjalanan preklinik dan klinik kelak.
5. Seluruh pihak yang secara langsung atau tidak langsung telah membantu proses penulisan dan penyelesaian Karya Tulis Ilmiah ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Semoga Tuhan membalas kebaikan dengan limpahan rahmat-Nya.

Penulis menyadari bahwa Karya Tulis Ilmiah ini jauh dari sempurna, namun penulis percaya dan berharap bahwa Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat bagi perkembangan ilmu kedokteran dan setiap pembacanya.

Bandung, Oktober 2018